

EL CABALLITO

Reviven juicio contra el Hospital Cuajimalpa

:::: En este espacio se lo adelantamos y nos comentan que se confirmó: la construcción del Hospital de Cuajimalpa, que está en marcha, enfrenta un nuevo juicio de amparo. Nos platican que los habitantes del pueblo de Contadero no dan su brazo a torcer y promovieron un juicio de amparo contra la obra, porque carece de una manifestación de estudio ambiental por parte de la Semarnat, pues una porción del terreno es federal. El trámite fue admitido, pero en esta ocasión el juez no otorgó la



Néstor Vargas Solano

ESPECIAL

suspensión provisional, por lo que las obras continúan. Ahora, los pobladores de Contadero buscarán convencer al juez de que dicho documento es fundamental en la próxima audiencia que se realizará este viernes. El consejero jurídico **Néstor Vargas** tendrá que arrastrar otra vez el lápiz para defender la obra.

Exalcaldesa de M. Contreras agarra chamba en el Infonavit

:::: Le contamos que la exalcaldesa de Magdalena Contreras, la morenista **Patricia Ortiz**, no se quedó tanto tiempo sin chamba, luego de que perdió la reelección ante el priista **Luis Gerardo Quijano**. Nos dicen que doña Patricia fue nombrada como delegada del Infonavit en la Ciudad de México. Eso sí, el nuevo cargo fue celebrado por diputados locales, como **Nancy Núñez** y **Fernando Mercado**, así como el secretario de Gobierno, **Martí Batres Guadarrama**, quienes así lo manifestaron vía Twitter, ante el anuncio que hizo la propia exedil. Como en los viejos tiempos, exdiputados y exalcaldes son rescatados ya sea en el gobierno local o federal.

Guerra va por otra elección

:::: El próximo viernes se realizará la elección del presidente de la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia (Conatrib) y nos dicen que a nadie sor-



Rafael Guerra Álvarez

ARCHIVO EL UNIVERSAL

prendería que repita en el cargo el presidente del Tribunal Superior de Justicia capitalina, el magistrado **Rafael Guerra Álvarez**, porque los avances alcanzados en estos dos años dejaron satisfechos a sus pares. Nos recuerdan, primero, que se ha logrado un acercamiento con los otros Poderes de la

Unión, tal es el caso del avance de la propuesta del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares, que permitiría eficientar los asuntos del fuero común, incluyendo elementos digitales y dejando un marco jurídico moderno. También se destaca, nos señalan, la buena relación con la Secretaría de Gobernación, el Instituto Nacional de Mujeres y la Suprema Corte de Justicia de la Nación, relación que ha permitido que los órganos locales accedan a capacitación, y todo ello repercute en mejores servicios para la ciudadanía.

Meten presión a diputados mexiquenses

:::: De nueva cuenta organizaciones defensoras de los derechos de la comunidad LGBTQ+ pidieron que los diputados del Congreso del Estado de México retomen la discusión sobre las reformas al Código Civil para legalizar los matrimonios entre personas del mismo sexo. Los representantes de diversos colectivos advirtieron que, de no avanzar en el análisis, a partir de junio comenzarán a denunciar a los legisladores por violencia política, toda vez que acusan que los integrantes de la Junta de Coordinación Política, presidida por el morenista **Maurilio Hernández**, los han discriminado, pues recibieron a opositores, pero a ellos no. ¿Será que el tema finalmente sea al menos analizado?





T

odos los ojos están puestos en el escándalo de la boda en Guatemala; primero por el despido—perdón renuncia— de quien ocupaba el puesto de secretaria de Turismo de la Ciudad de México, y luego la destitución de Santiago Nieto, como titular de la Unidad de Inteligencia Financiera.

A mí me parece bien que la clase política deje de participar en los excesos y los lujos correspondientes a una clase social que pertenece a 1 por ciento de la población.

En mi opinión, evidenciaron que la vida de los funcionarios de la 4T dista mucho de lo que dicen que representan: austeridad.

No importa si despidieron a los servidores públicos de sus súper puestos, lo que nos queda es la contundencia de que el dinero en efectivo sigue cruzando fronteras a bordo de aviones privados.

Sin embargo, no debemos distraernos porque hoy empieza la discusión del proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF 2022). Les esperan largas discusiones y una buena desvelada a las y los diputados.

La semana pasada compareció ante el pleno de la Cámara de Diputados el consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova.

Frente al acoso que recibe el instituto desde Palacio Nacional hubo gritos y sombreros mutuos con los diputados de Morena y los del Partido del Trabajo en el pleno.

El INE prevé un presupuesto total de **24 mil 649 millones 593 mil 972**

pesos. Tan sólo la propuesta para el financiamiento público para los partidos políticos es de **cinco mil 821 millones.** De ese total, se necesitan cinco mil 743 millones de pesos para una posible revocación de mandato y consulta popular (todavía no sabemos cuál sería el tema a consultar).

Yo sí estoy de acuerdo en que se lleve a cabo la revocación de mandato porque considero que los ciudadanos debemos tener la oportunidad de sacar del poder a los malos gobiernos.

Al menos esa es la intención. Para realizarla se necesita dinero, así como también se necesita dinero para organizar las elecciones.

El debate se centra en si todo ese dinero debería utilizarse para otros rubros más importantes como la compra de va-

cunas, medicinas para niños con cáncer, tratamiento para mujeres con cáncer de mama, refugios para mujeres víctimas de violencia, consulados en el exterior (especialmente en Estados Unidos), y soluciones para combatir el cambio climático.

Estimado lector, ¿usted qué prefiere?

Gastar en la organización de la revocación de mandato que bien puede resultar ser una farsa del gobierno en turno, o utilizar el dinero para aliviar el dolor de millones de mexicanas y mexicanos.

Tal vez ese debería ser el tema de la próxima consulta.

El proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2022 tiene contemplado seguir pagando los caprichos de Morena.

Es cuánto.

JORGINAGAX@GMAIL.COM / @JORGINA_GAXIOLA

Debemos tener la oportunidad de sacar del poder a malos gobiernos



Van por inhabilitación de Cuevas

EDUARDO CEDILLO

La ex candidata morenista por la Cuauhtémoc, Dolores Padierna, informó que buscará la inhabilitación de Sandra Cuevas por nepotismo y falta de paridad en su gabinete.

Esto luego de señalar que la actual Alcaldesa nombró a su hermana, Vianey Cuevas Nieves, como Coordinadora de las Territoriales en la demarcación.

La ahora Delegada del Comité Ejecutivo Nacional de Morena presentó un video del gabinete de Cuevas durante una Asamblea del Movimiento Cuarta Transformación en Cuauhtémoc, iniciativa que emprendió al perder la Alcaldía.

En dicho video sólo se puede apreciar dos mujeres titulares de su Administración.

“No podemos permitir que Sandra Cuevas viole la Constitución con un Gabinete que no es paritario. Por ello demandaremos su inhabilitación, por incompetente y reiteradas violaciones a la Carta Magna”, señaló.

Según Padierna, se presentará en los próximos días una denuncia ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México y otra ante la Contraloría por estos hechos.

“Esto no es aceptable porque las mujeres hemos dado una larga lucha para alcanzar la paridad que hoy se pretende ignorar”, indicó.

Asimismo, la morenista explicó que buscarán impulsar desde el Congreso local una iniciativa que instale una Comisión Jurisdiccional para analizar las violaciones a la constitución que ha realizado Cuevas.

Padierna también buscará que el Congreso imponga sanciones a la Alcaldesa por los actos de nepotismo.

“Se ve que es una delincuente empedernida, todos los días viola la Ley y la Constitución”, expuso.

Padierna compitió con Cuevas en las pasadas elecciones por la Alcaldía.



OPINIÓN RED
COMPARTIDA

EL CASO ANCIRA

Nos dicen que es muy probable que los abogados de Alonso Ancira, presidente de AHMSA, quieren conseguir zafar al empresario de las garantías otorgadas en el acuerdo reparatorio del caso Agronitrogenados, concluido el 19 de abril de 2021, para no tener los 216 millones 664 mil dólares a Pemex y analizan las opciones que tienen, pero según la FGR el caso está muy bien amarrado y lo mantienen localizado y "a la vista", hasta ahora. nos dicen no hay ninguna orden privativa de su libertad, de aprehensión o un auto de formal prisión por lo que, se dice, está tranquilo en sus actividades privadas

Después de la boda en Guatemala que costó renunciaciones de alto nivel en el gobierno federal y en la CDMX, se armó un pleito entre la asesora del alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava; Brenda Ruiz y la ex secretaria de Turismo, Paola Félix, en donde la primera reclama un adeudo pendiente con el alcalde de 1 millón de pesos, más aún, según los propios reclamos de Ruiz, la ex funcionaria se niega a pagar porque dice no tiene dinero. El asunto no es menor, el alcalde es una de las pocas piezas que tiene el PRI de la CDMX -ganó su reelección fácilmente- y es muy importante dentro de la Alianza de Alcaldes, conocido por su calma para revisar los asuntos públicos, extrañó a los políticos capitalinos los reclamos en redes sociales de su asesora a la ex funcionaria ¿Sabrá el alcalde lo que pasa? ¿Estará de acuerdo?

Oigan, y de quien nadie habla, y la ha librado muy bien, es el productor Teatral Alejandro Gou, quien de verdad se adjudicó por parte de la Secretaría de Turismo de la CDMX el desfile del Día de Muertos que costó 15 millones de pesos.

Dicen que no hay fecha que no llegue, ni compromiso que no se cumpla; el presidente Andrés Manuel López Obrador habló en la sesión del Consejo de Seguridad de la ONU, criticó la actuación del organismo en favor de los pobres del mundo y propuso implementar el Plan Mundial de Fraternidad y Bienestar. El Consejo de Seguridad tiene su propia agenda, no se espera que el llamado prospere, pero para ser la primera actuación fuera de México, no le fue mal. Como era de esperarse, tanto el presidente del Senado, Ricardo Monreal, como la bancada de Morena, expresaron su apoyo y avalaron la propuesta de gravar a las empresas más importantes y poderosas con 4% para combatir pobreza y evitar la migración de aproximadamente 300 mil personas.



Pachuca tiene varios candidatos

Gabriel Caballero, Guillermo Vázquez, Jaime Lozano, Juan Francisco Palencia y hasta Rafael Márquez, todos son candidatos para llegar al banquillo del Pachuca.

La salida de Paulo Pezzolano se dio recientemente y de inmediato, por plantel, además de proyecto, muchos entrenadores se han postulado para colocarse en la silla del club hidalguense.

Gabriel Caballero, por impacto mediático podría tener la delantera. La estancia del *Eterno* en la Bella Airosa lo catapultó hasta la Selección Nacional. Incluso, tuvo dos etapas más en el club, para sumar un total de ocho títulos en la época dorada tuza, entre 1999 y 2008.

El tema de *Memo* se complica por el sueldo. Vázquez tiene la reputación de ganador y aunque la plantilla tiene buenos jugadores, no sería un motivo para bajar sus ganancias rumbo a un futuro juntos.

La primera oportunidad para Jaime Lozano y Rafael Márquez Álvarez al frente de un banquillo es la otra elección que se baraja. Por último, el *Gatillero* Palencia tiene tiempo en búsqueda de un nuevo plan, luego de estar con Pumas y Lobos BUAP. / MIGUEL ÁNGEL MÚJICA

ENTRENADORES EXTRANJEROS EL CLUB PACHUCA EN EL MÁXIMO CIRCUITO AZTECA



FOTO: MEXSPORT

Gabriel Caballero pinta para estar al frente de los hidalguenses.

6
AÑOS TIENE CON

